El Cardenal Miguel Obando y Bravo exhortó a EL DIARIO DE HOY a continuar la lucha por la libertad y bienestar del país, durante una breve conversación sostenida con nues-tro Vicepresidente, Lic. Miguel Angel Hidalgo

Obando y Bravo recordó con cariño los 18 años que permaneció en el Instituto Rinaldi, en Los Planes de Renderos, San Salvador, e indicó que durante ese tiempo fue siempre un asi-duo lector de EL DIARIO DE HOY.

El Salvador Pierde Posición de Líder de la Confección

El Salvador está en grave peligro de perder su po-sición de país líder en la industria de la confección de ropa en la región, si no se revisa y rectifica el arancel a las telas importadas, declaran dueños de talleres y medianos empresarios confeccionadores salvadore-

Dicen los afectados que fue una maniobra para quitar del primer lugar a El Salvador, la que permi-tió elevar hasta un 70 por ciento los aranceles a las materias primas. El resto de países del área, agregan, no se encuentran tan seriamente dañados, por no tener una industria tan desarrollada como la salva-

Declaran que al perder esa posición destacada, el país será invadido con pro-

-Favor pase a la página 27.

Alcaldía Gravará con ₡ 500 a Universidades

Es una pretensión reprochable la idea de la Al-caldía de San Salvador, de aplicarle impuesto a las universidades privadas, declara el Prof. Carlos Lo-bato, al comentar el proyecto que la Democracia Cristiana pretende a-probar en próxima sesión plenaria de la Asamblea Legislativa.

El proyecto de reforma a la tabla de arbitrios municipales de la Alcaldía de San Salvador, para aplicar-le un impuesto de 500 colones a las universidades pri-vadas, fue adversado por el Partido ARENA, cuando fue discutido por la Comi-sión del Interior y Obras

-Favor pase a la página 53.

En el ISSS:

Por Negligencia de Dra. García Murió Paciente

Debido a la negligencia de una doctora de apellido García, del ISSS, murió José Alex Chávez, el 3 de agosto, porque cuando el paciente llegó de emergencia a las 11:45, la médico simplemente dijo que él "no tenía nada". Chávez falleció horas después.

Así lo afirman Juana de

y Claudia Isabel

Chávez, madre y hermana de José Alex, respectiva-mente, al desmentir la a-claración que hace el Insti-tuto del Seguro Social al respecto. respecto.
"A José Alex le practica-

ban hemodiálisis en el ISSS tres veces a la semana, pero en marzo el director

-Favor pase a la página 41.

El Cardenal presidió la ordenación de Monseñor José Carmen Di Pietro Pésolo, Obispo de la nueva diócesis de Sonsonate, la mañana del sábado en aquella cálida ciudad.

El evento, el más tras-cendental en la historia de Sonsonate, fue cubierto por la mayoría de los corres-ponsales que se encuentran en el país y a pesar del es-fuerzo que hicieron no fue posible conseguir una en-trevista con el carismático

prelado nicaragüense.

Ultimamente Obando y Bravo ha alcanzado notoriedad a nivel mundial por su valiente posición ante la represión de la dictadura sandinista contra la Iglesia Católica.

A la vez que felicitó a EL DIARIO DE HOY por su línea definida en defensa de los intereses del pueblo, monseñor Obando condenó la violación a todas las libertades en Nicaragua.

Pérdidas Millonarias Causan los Terroristas

A 59 millones 514 mil dó-A 59 millones 514 mil dó-lares ascienden las pérdi-das económicas en el pri-mer trimestre de este año causadas por los sabotajes terroristas a la agroexpor-tación, transporte y energía eléctrica, según un informe de la Agreria Sal informe de la Agencia Salvadoreña de Prensa (SALPRESS).

Los productos de agroexportación (café, algodón y caña de azúcar) tuvieron pérdidas de 9 millones 414 mil dólares causados a la infraestructura, destaca el informe del Centro de Do-cumentación de dicha

agencia.
Tales daños constituyen sólo un 30% de los practica-dos por el FMLN durante el mismo período, según el es-

En los sabotajes a los -Favor pase a la página 35.



DESMIENTEN AL ISSS. — La muerte del paciente José Alex Chávez, quien tenía deficiencias renales, se debió a negligencia del Seguro Social, afirman la madre del paciente, Sra. Juana de Chávez, y la hermana, Claudia Isabel



EL DIARIO DE HOY, Lunes 12 de Agosto de 1986. 11

FELICITA.— El Cardenal Miguel Obando y Bravo exhortó a EL DIARIO DE HOY a conti-nuar en su lucha por la libertad y bienestar de' país. Obando y Bravo es punto de las críticas

Resumen Nacional

EN LA SALA DE EXPOSICIONES "José María Vides" del Centro Cultural Salvadoreño, está abierta al público desde el 15 de agosto, una exposición de libros de texto sobre la enseñanza del inglés, informa la



lanza del Ingles, informa la Lic. Erlinda de Moras, di-rectora ejecutiva. La expo-sición finalizará el 28 de este mes y tendrá como puntos relevantes las con-ferencias magistrales del ferencias magistrales del Dr. David Escobar Galin-do sobre "La importancia del libro en general y de los Br. David Escobar Galindo

Dr. David Escobar Galindo

Embajada de los Estados Unidos. Serán expuestos

On color de control de contro

300 volúmenes y títulos publicados por reconocidas casas editoras que tienen entre sus es especialidades la edición de obras sobre metodología para la enseñanza del inglés y textos específicos para el uso de los estudiantes.

LA IMPORTACION Y EXPORTACION de productos agropecuarios será sujeta a normas proteccionistas contempladas en la legislación nacional, de tal ma-nera que existen ciertos requisitos, los cuales estarán regidos por la Dirección de Defensa Agrioecuaria, informa el MAG. Agrega que dichas

-Favor pase a la página 35.

Hora...!

Favor pase a la página 55.



ECONOMISTAS DISTINGUIDOS.— El Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas, COLPROCE, entregó diplomas a dos economistas que fueron declarados los "Economistas Distinguidos del Año". De izquierda a derecha, Lics. Francisco Linárez, Rafael Rodríguez Loucel, Luis Eduardo Meléndez Flores (presidente), José E. Alvarenga, José Aristides Mendoza y Eduardo Montes Granados.

Medidas del Gobierno D.C. Ahuyentan Inversionistas

servicios, sin normas estaservicios, sin normas esta-tales excesivas, bajo el marco del entendimiento humano, para que pueda producir y generar el pro-ducto interno bruto.

Así lo declara el diputado Roberto Ortiz Molina, del PCN, al analizar las medidas socialistas que afectan el normal desarrollo de la empresa privada en el país, no obstante la declaración del Gobierno de que está en favor de la "reacti-vación" de la economía nacional

Para lograr el objetivo mencionado, agrega el Di-putado, el Gobierno debe putado, el Gobierno debe empresas estatizadas en estar consciente de que hay países como Francia y Esque incentivar a la empre- tados Unidos, donde se insentivada, darie confianza centiva la inversión na- en lo legal, y garantizarle cional y extranjera, gene-

ma'' que se le ocurra a al-gún democristiano.

Por otra parte, afirma

Por otra parte, afirma que la estatización, o en cierta manera el socialis-

La reactivación económique no se realizará a últica consiste en depositar en ma hora cualquier "reformanos de la libre empresa ma" que se le ocurra a al la producción de bienes y gún democristiano. para crear un ambiente de "confianza" en el pueblo. Por acuerdo de la Democracia Cristiana, se empe-

-Favor pase a la página 41.

Debe Darse Incentivos a la Libre Iniciativa

Debe darse más oportunidad al sector privado para que pueda participar en la dirección económica del país y limitar el inter-

vencionismo del Estado. Así lo declara el Dr. Ra-fael Morán Castaneda, Di-putado del PCN, al referir-se a la reprivatización de radoras de puestos de trabajo y otros beneficios colaterales.

Considera Morán Casta-neda, que las disposiciones de los gobiernos menciona-dos, se han dado porque las condiciones económicas así lo exigen. En El Salvador, uno de los factores que ha provocado crisis, ha sido ese temor a la estatización que se ha venido dando. Por ejemplo, la reforma -Favor pase a la página 35.